

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

19 MAI 1937 (No 126)

SERVICE DE 2 h DU MATIN

L'UNION GÉNÉRALE DES TRAVAILLEURS APPELLE TOUS SES MEMBRES A SOUTENIR D'UNE FACON ABSOLUE LE NOUVEAU GOUVERNEMENT DE FRONT POPULAIRE

MADRID, 18 Mai. - "Claridad", organe de l'Union Générale des Travailleurs (U.G.T.), publie la décision de l'Union d'accorder un appui inconditionné au gouvernement de front populaire qui vient de se constituer et prévient tous ses membres contre toute provocation. "Représentant la volonté de tous les partis antifascistes," écrit "Claridad", "le nouveau gouvernement de front populaire est né avec une autorité suffisante pour que nous serrions nos rangs autour de lui. Notre seule pensée doit être actuellement de savoir comment lui donner toutes les facilités pour l'aider de toute façon possible à intensifier la conduite de la guerre et à supprimer les provocateurs et les scissionnistes cachés. Une politique ferme pour renforcer l'arrière-garde, politique que nous attendons de notre ministre de l'Intérieur le camarade Zugazagoitia, gagnera l'appui et l'approbation des masses antifascistes. Nous soutenons donc et appelons tous les antifascistes à soutenir le nouveau gouvernement de front populaire. Devant lui s'étend un vaste champ d'activité et de travail difficile. Le temps viendra où nous pourrons discuter des erreurs et des succès. Mais actuellement le mot d'ordre du moment pour tous les antifascistes doit être seulement: Soutien inconditionné du gouvernement de front populaire." (Agence Espagne)

M. DEL VAYO EST NOMME CHEF DE LA DELEGATION ESPAGNOL A LA SDN, ET M. ESPLA SOUS-SECRETAIRE D'ETAT AUX AFFAIRES ETRANGERES

VALENCE, 18 Mai. - M. Carlos Espla, ancien ministre de la Propagande, a été nommé Sous-Secrétaire d'Etat aux Affaires Etrangères.

D'autre part, M. Alvarez del Vayo, ancien ministre des Affaires Etrangères, sera le chef de la délégation qui représentera le Gouvernement Espagnol à la prochaine session de la Société des Nations. (Agence Espagne)

LE GENERAL MIAJA VISITE LE FRONT DE MADRID ET SE RENDRA DEMAIN A VALENCE

MADRID, 18 Mai. - Le Général Miaja, accompagné du Commissaire politique en chef Francisco Anton et de plusieurs membres de son Etat-Major, a consacré la journée d'aujourd'hui à visiter le front de Madrid. Demain matin, le Général Miaja partira pour Valence où il conférera avec M. Indalecio Prieto, ministre de la Défense Nationale. (Agence Espagne)

Imprimé: 13, rue de l'Ancienne Comédie

Le gérant: Jean Fouquet

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

19 MAI. 1937 (No 126)

SERVICE DE 9 h 30

DEUX NOUVEAUX MANIFESTES EN FAVEUR DU GOUVERNEMENT DE FRONT POPULAIRE QUI VIENT D'ÊTRE CONSTITUÉ

VALENCE, 19 Mai. - Le Comité Exécutif du Syndicat des Transports de Valence (Union Générale des Travailleurs) a publié une note dans laquelle il déclare donner au nom des 9000 affiliés qu'il représente son appui au nouveau gouvernement de front populaire.

De son côté, la Jeunesse de la Gauche Républicaine a publié un manifeste où elle exprime sa satisfaction de la constitution du nouveau gouvernement.
(Agence Espagne)

QUATRE MILLE ENFANTS BASQUES POURRONT ÊTRE ACCUEILLIS EN ANGLETERRE

Londres, 19 mai - Le Gouvernement Britannique a accordé au Comité de Coordination pour l'Aide à l'Espagne, présidé par la duchesse d'Atholl, l'autorisation d'accueillir et d'héberger en Angleterre quatre mille enfants basques. (Agence Espagne)

UN TÉLÉGRAMME DE M. JUAN NEGRIN, PRÉSIDENT DU CONSEIL, A M. COMPANYS

Valence, 19 mai - M. Juan Negrin, Président du Conseil, a adressé au Président Companys le télégramme suivant :

"Au moment de la constitution du nouveau Gouvernement de la République, je vous envoie ainsi qu'au peuple catalan que vous représentez légitimement, au nom du Gouvernement et en mon nom personnel mes salutations les plus cordiales, en vous exprimant en même temps notre confiance dans la collaboration loyale du peuple catalan pour vaincre le fascisme et poursuivre l'oeuvre révolutionnaire qu'exige l'Espagne Républicaine, le progrès social et politique réalisé au prix d'immenses sacrifices" (Agence Espagne)

UN MANIFESTE DE SOLIDARITÉ AVEC LE NOUVEAU GOUVERNEMENT DE FRONT POPULAIRE

Valence, 19 mai - Le Comité Provincial de Valence du Parti syndicaliste a publié une note où il déclare qu'il accorde son soutien absolu au Gouvernement de Front Populaire qui vient de se constituer. (Agence Espagne)

A SUIVRE

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87

QUOTIDIEN

19 MAI 1937 (N°126)

SERVICE DE 16 HEURES.

COMMUNIQUE DU CONSEIL DE DEFENSE DE BILBAO .

BILBAO-19 mai- FRONT DE BISCAYE- Après de violentes attaques déchainées hier par les rebelles sur Amorebieta où ils subirent de lourdes pertes, aujourd'hui le calme a régné sur ce front.

FRONT D'ALAVA- Feux de mortiers contre les positions ennemies sur Saibigain et quelques duels d'artillerie sans conséquences pour nous.

FRONT DE BURGOS- Notre artillerie a bombardé efficacement les positions ennemies, leur infligeant des pertes et détruisant plusieurs parapets, sans que l'artillerie ennemie ait répondu. (Agence Espagne)

M. J-M DE SEMPRUN MINISTRE D'ESPAGNE A LA HAYE DIT SA CONFIANCE DANS LE GOUVERNEMENT NEGRIN

La Haye- 19 Mai- M. José Maria de Semprun y Gurrea, Ministre d'Espagne à la Haye a bien voulu répondre à deux questions qui lui ont été posées par un rédacteur de l'Agence Espagne sur la situation créée par l'avènement du Cabinet Negrin:

Question: Croyez-vous que la composition du Cabinet Negrin reflète bien la situation politique actuelle de l'Espagne?

Réponse: Du point de vue républicain et antifasciste, et à la lumière des principes du Front populaire, l'avènement du Cabinet est entièrement légal. Sa composition doit être considérée comme juste. Le rôle du nouveau Cabinet Negrin, comme en témoigne la déclaration ministérielle, sera caractérisé par un sérieux effort d'opérer une forte concentration de toutes les forces dont disposent les pouvoirs publics: concentration qui est orientée vers un but qui domine tout le reste: gagner la guerre, et en même temps anéantir le fascisme. Tel est d'ailleurs, sincère et droit, le seul but de tous ceux qui ont à coeur la cause du peuple espagnol.

Question: Croyez-vous que le fait d'avoir renoncé à la participation ministérielle de certains groupements isolés, puisse signifier qu'ils refuseront leur soutien au Gouvernement?

Réponse: Non. Je suis certain que mon Gouvernement jouira du soutien de tous, même des organisations dont les représentants ne se trouvent pas au sein du Gouvernement, ce dont je ne connais pas les raisons. Je m'estime heureux de pouvoir servir le nouveau Gouvernement tel qu'il est actuellement constitué, et cela, avec le même élan que je l'ai fait jusqu'ici. Ce sera un honneur pour moi, d'obtenir sa confiance.
(Agence Espagne)

M. ALVAREZ DEL VAYO SERA LE 21 MAI A PARIS

Valence 19 Mai- M. Julio Alvarez Del Vayo, qui doit présider la délégation espagnole à Genève, sera à Paris le 21 Mai. (Agence Espagne)

A SUIVRE

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

19 MAI 1937 (N° 126)
SERVICE DE 16 HEURES

LES NAVIRES DE VIVRES DU COMITE DE BILBAO SERONT PROTEGES PAR LA MARINE DE
GUERRE FRANCAISE

Paris le 19 Mai- M. Vaillant-Couturier, Président du Comité de Bilbao a été reçu hier à la Présidence du Conseil.

En l'absence de M. Leon Blum, retenu au Conseil des Ministres, M. Blumel, directeur du cabinet, l'a assuré du concours entier du gouvernement pour la tâche d'humanité entreprise par le Comité.

La protection de la marine de guerre française sera donc assurée aux navires chargés de vivres et destinés à ramener au retour les enfants évacués de Bilbao. (Agence Espagne)

COMMUNIQUE DU MINISTERE DE LA GUERRE

Valence 19 Mai- ARMEE DU CENTRE- Dans le secteur de la Cité Universitaire, les forces républicaines ont fait sauter à la dynamite un groupe de maisons proches de l'asile de Santa Cristina, obligeant les factieux à se retirer de cette position.

L'ennemi a tenté sans succès, plusieurs coups de main contre nos positions sur le Jarama, et notamment près de la Maranosa.

Sur les fronts de la Sierra et sur celui de Guadalajara, violentes fusillades, mitrailleurs et canonnades, sans conséquence pour nous.

FRONT DU TAGE- En dépit du mauvais temps la pression des républicains continue à s'exercer sur tous les secteurs de ce front.

ARMEE DE L'EST- Tranquillité. Légères fusillades et canonnades dans quelques secteurs.

Les forces républicaines ont fortifié les positions récemment prises aux factieux dans la zone du Carrascal, dans le secteur sud de l'Ebre. Dans cette dernière zone, les républicains ont réalisé de nombreuses incursions en territoire insurgé, et ont fait un certain nombre de prisonniers.

ARMEE DU NORD- Euzkadi. Biscaye. Une violente attaque ennemie contre Amorebieta a été repoussée avec une grande énergie.

Alava: Feu de mortiers contre les positions de Sabigan et légers duels d'artillerie sans conséquence pour nous.

Front de Burgos. Activité efficace de l'artillerie républicaine à laquelle les batteries ennemies n'ont pas riposté.

Asturies. L'ennemi a procédé à une attaque dans la Sierra Rebolleda, s'efforçant de reconquérir des positions récemment perdues; il a été repoussé.

Nos troupes ont entièrement occupé le Pic de l'Eigle.

Sur les autres fronts, rien à signaler. (Agence Espagne)

A SUIVRE

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

19 MAI 1937 (126)
SERVICE DE 17 H.

LA PRESSE MADRILENE ET LE NOUVEAU GOUVERNEMENT NEGRIN

Madrid 19 Mai.- Toute la presse madrilène consacre ce matin une place importante à la formation du nouveau Gouvernement qui est généralement accueilli avec une profonde satisfaction.

"Ahora", organe des jeunesses socialistes unifiées écrit: "Le nouveau Gouvernement peut compter sur l'affection et sur la confiance de toute la jeunesse espagnole, et particulièrement sur celle des jeunesses combattantes, car sa raison d'être fondamentale est de gagner la guerre. Le nouveau Gouvernement, qui tiendra entre ses mains la direction militaire du pays tout entier, saura faire face à la nécessité de centraliser toutes les activités militaires des divers fronts; à cet effet, un état major spécial sera désigné. Le Gouvernement va assurer le plus rapidement possible la création de brigades de réserve; il sera le Gouvernement dont le front a besoin.

"El Socialista" exprime la nécessité d'appuyer unanimement le Gouvernement qui est un Gouvernement national même si la C.N.T. et les membres des Organisations syndicales ne s'y trouvent pas directement représentés. Le journal souligne aussi la nécessité, depuis longtemps avérée, de centraliser tous les départements de la guerre sous un commandement unique, coopérant avec le Gouvernement. Enfin, "El Socialista" exprime sa satisfaction du choix d'Indalecio Prieto comme Ministre de la Défense Nationale.

"El Sol" attribue la crise à la faute initiale de trop de gens qui ont interprété la rébellion militaire comme marquant le début d'une révolution sociale en Espagne. "El Sol" démontre que la véritable révolution espagnole, c'est celle du 14 Avril 1931 d'où est née la Constitution qui, pour n'être pas parfaite est assurément perfectible; elle est assez large pour admettre tous les programmes, tous les désirs et tous les idéals, sans être obligée de recourir à des méthodes de violence."... "quand la guerre sera finie, conclut l'article, l'Espagne fera ce que son peuple désire qu'elle fasse. Aujourd'hui, on ne peut avoir qu'un seul désir: gagner la guerre."

"Politica" écrit: "Pour la première fois depuis le début de la guerre, on peut noter une atmosphère d'optimisme qui n'est pas sans fondement, et qui porte à croire qu'enfin la guerre va entrer dans une phase décisive. La seule préoccupation passionnée de tous les Espagnols, c'est de gagner la guerre. (Agence Espagne)

A SUIVRE

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e).

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

19 MAI 1937 (N° 126)

SERVICE DE 21 HEURES

UNE NOTE DU GOUVERNEMENT D'EUKADI AU COMITE DE NON-INTERVENTION DE LONDRES

Bilbao, 19 Mai. -- Le Gouvernement d'Euzkadi a fait remettre au Comité de non intervention à Londres la note suivante :

"Le général rebelle MOLA annonce que, dans le cas où Bilbao ne se rendrait pas, il ferait de la Biscaye un cimetière, et qu'il dispose des moyens nécessaires. Il semble qu'il persiste dans cette intention après la destruction de Guernica, Durango, Ajanguiz, Bolivar, Eibar, Elgueta, etc... L'aviation allemande au service des rebelles continue son oeuvre inhumaine contre Munguia, Larrauri, Maruri, Larrabezua, Páncia, etc..., lançant une grande quantité de bombes incendiaires, mitraillant sans pitié les populations civiles qui, devant le danger de mort, s'enfuient dans les campagnes, faisant, enfin, un grand nombre de victimes notamment parmi les femmes et les enfants. Signé : le Président d'Euzkadi " (Agence Espagne)

"HITLER ET MUSSOLINI ONT CREE EN ESPAGNE UNE SITUATION QUI NE PEUT PLUS DURER ET CONTRE LAQUELLE TOUTE L'HUMANITE DOIT PROTESTER," DECLARE A VALENCE M. JOUHAUX, SECRETAIRE DE LA C.G.T.

Valence, 19 Mai. -- M. Léon Jouhaux, Secrétaire Général de la Confédération Générale du Travail (C.G.T.), actuellement à Valence, a fait au correspondant spécial de l'Agence Espagne la déclaration suivante :

"Après avoir examiné de près la situation de l'Espagne, je considère un progrès considérable tant au point de vue économique que militaire et tant sur le plan national que sur le plan international. Je note comme traits particulièrement importants de ce progrès premièrement l'amélioration du ravitaillement de la population particulièrement dans les villes qui sont des centres de guerre comme Madrid, Bilbao; deuxièmement la résistance héroïque du peuple basque; et enfin le revirement qui s'est produit à l'étranger en faveur de l'Espagne républicaine." Parlant du bombardement de villes ouvertes par les insurgés, M. Jouhaux ajoute: "Ces actes d'atrocité et de haine doivent cesser immédiatement. Espérons que la Société des Nations qui va se réunir dans quelques jours les condamnera. Son devoir cependant n'est pas seulement de les condamner, mais de les prévenir et de faire respecter le droit des gens. Hitler et Mussolini ont créé une situation qui ne peut plus durer et contre laquelle toute l'humanité doit protester. (Agence Espagne)

"NOUS DESIRONS UNE COLLABORATION ETROITE ET LOYALE AVEC LES CENTRALES SYNDICALES," DECLARE "TREBALL", ORGANE DU PARTI SOCIALISTE UNIFIE DE CATALOGNE

BARCELONE, 19 Mai. -- "Trebball", organe du Parti Socialiste Unifié de Catalogne (P.S.U.C.), publie aujourd'hui un article dont voici le passage essentiel:

"Nous ne marchons pas, nous ne pouvons et nous ne voulons pas marcher contre la Confédération Nationale du Travail (C.N.T.) ou contre l'Union Générale des Travailleurs (U.G.T.). Nous désirons une collaboration étroite et loyale avec les centrales syndicales. Le Gouvernement actuel est formé par toutes les fractions du front populaire et tous les antifascistes doivent donc sentir la nécessité de l'appuyer. Faire du travail souterrain contre lui, lui créer des obstacles, c'est faire du travail contre-révolutionnaire." (Agence Espagne)

(A SUIVRE)

Imprimé: 13, rue de l'Ancienne Comédie

Le gérant: Jean Fouquet

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

19 MAI 1937 (No 126)

SERVICE DE 21 HEURES 30

UN MANIFESTE DU PARTI SOCIALISTE UNIFIÉ DE CATALOGNE

BARCELONE, 19 Mai. - Le Parti Socialiste Unifié de Catalogne (P.S.U.C.) publie aujourd'hui le manifeste suivant:

"A tout le peuple travailleur de Catalogne.

"La crise ministérielle s'est produite parce que le peuple et les combattants ne peuvent pas tolérer que lorsqu'ils donnent leur sang pour la cause commune il puisse y avoir des éléments irresponsables ou des provocateurs qui attaquent dans le dos, désorganisant l'arrière et prenant les armes contre le gouvernement légitime de la République.

"Le gouvernement a avec lui la majorité des masses travailleuses d'Espagne. Notre parti adhère pleinement au programme clair du nouveau cabinet, notamment en ce qui concerne la guerre et l'ordre public.

"Le Parti Socialiste Unifié de Catalogne apportera toute son aide au Gouvernement comme l'Union Générale des Travailleurs de Catalogne. Ce nouveau gouvernement par son programme et sa compréhension des nécessités de la révolution populaire aura également l'appui de la majorité de la Confédération Nationale du Travail.

"L'Espagne se trouve dans une situation délicate; c'est pourquoi le gouvernement doit prendre les mesures que réclame cette situation. Il doit donner satisfaction à tous les antifascistes." (Agence Espagne)

UNE DECLARATION DU SECRETARIAT DE LA PRESIDENCE DU CONSEIL

VALENCE, 19 Mai. - Le Secrétaire de M. Juan Negrin, Président du Conseil, a fait aux journalistes la déclaration suivante:

"Le Dr Negrin, chef du nouveau gouvernement, a reçu de nombreux télégrammes d'adhésion de plusieurs chefs de la sûreté publique, d'organisations politiques et syndicales, des chefs de l'armée populaire qui se placent d'une façon inconditionnée au côté du Gouvernement. Celui-ci ne tolérera aucune campagne de presse qui, sous prétexte de combattre le gouvernement, soit un obstacle à l'oeuvre qu'il entreprend: gagner la guerre." (Agence Espagne)

(A SUIVRE)

Imprimé: 13, rue de l'Ancienne Comédie

Le gérant: Jean Fouquet

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

-19 MAI 1937-

SERVICE DE 23 HEURES

" L'U.G.T. EST L'ALLIÉE DU GOUVERNEMENT, " DECLARE " MUNDO OBRERO " ORGANE CENTRAL
DU PARTI COMMUNISTE ESPAGNOL

MADRID, 19 Mai.- "Mundo Obrero" Organe Central du Parti Communiste Espagnol, publie l'article suivant :

" La composition du Gouvernement, ses déclarations à la masse antifasciste, ont mérité l'approbation unanime. Dans tous les secteurs de l'opinion publique on constate un même sentiment de joie qui se reflète notamment chez les combattants, dans les Partis, dans les Syndicats, dans les Usines et aux Champs. La preuve de l'adhésion inconditionnée des soldats de notre armée est donnée par les nombreuses déclarations d'adhésion qu'ils ont envoyé au Président du Conseil et au Ministre de la Défense Nationale, déclarations transmises par le Chef militaire héroïque qui dirige la défense de Madrid, le Général MIAJÁ. L'Armée du Centre orgueil de notre Espagne, exemple de discipline, d'activité et de courage, pour tous les antifascistes du monde, a renvoyé un cordial et respectueux Salut au nouveau Gouvernement de Front Populaire.

" Il y a des preuves indiscutables de l'adhésion des Syndicats. Sitôt la solution de la crise connue, notre Union Générale des Travailleurs faisait savoir qu'elle appuierait avec enthousiasme et discipline le Gouvernement formé sous le signe du Front Populaire. L'attitude erronée du Comité exécutif de cette grande organisation durant le déroulement de la crise n'a pas été celle des milliers et milliers de Membres qui la composent. Les Organisations suivantes appartenant à l'U.G.T. ont déjà, jusqu'à présent, donné leur adhésion inconditionnée au Gouvernement : Fédération Nationale du Bâtiment - Fédération Nationale des Arts Graphiques - Maison du Peuple de Madrid - Fédération Provinciale des Syndicats de Barcelone - Fédérations Provinciales de Guipuzcoa, de Biscaye, des Asturies et de Santander. - Fédération des Employés de Banques - Fédération des Cuir et Peaux - Fédération Téléphonique Ouvrières - Fédération Nationale des Pétroles - Fédération Nationale des Travailleurs de l'Enseignement.

" On peut espérer que la position du Comité exécutif de l'U.G.T. sera modifiée lors de la prochaine réunion du Comité National de cette Centrale Syndicale. La conclusion est claire : L'U.G.T. est l'alliée du Gouvernement et il est à espérer que l'Union qui est déjà effectivement représentée au Gouvernement par les Ministres Socialistes et Communistes aura sa représentation directe au Gouvernement, conformément à ailleurs au programme de celui-ci. " (Agence Espagne)

Imprimé : 13, rue de l'Ancienne Comédie

Le Gérant : Jean Fouquet

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone: DANTON 56-87



QUOTIDIEN

19 MAI 1937 (No 126)

SERVICE DE 23 h 30

LE GENERAL MIAJA A ETE NOMME CHEF DE L'ORDRE PUBLIC DANS LA PROVINCE DE MADRID

MADRID, 19 Mai. - Par décision du Ministère de l'Intérieur le Général Miaja vient d'être nommé chef de l'ordre public dans la province de Madrid. Cette charge appartenait jusqu'alors au Gouverneur Civil de cette province. On ne sait pas encore si le Général Miaja assumera cette fonction d'une façon permanente ou seulement jusqu'à la nomination d'un nouveau préfet de police.
(Agence Espagne)

UN NOUVEAU MANIFESTE EN FAVEUR DU GOUVERNEMENT NEGRIN

MADRID, 19 Mai. - Le Comité Provincial de Madrid du Parti Syndicaliste publie ce soir une note dans laquelle il déclare donner son appui actif au nouveau gouvernement. (Agence Espagne)

L'ORGANE ANARCHISTE "CASTILLA LIBRE" A ETE SUSPENDU A MADRID

MADRID, 19 Mai. - L'organe anarchiste "Castilla Libre" a été suspendu. En signe de protestation contre cette mesure, "C.N.T.", organe de la Confédération Nationale du Travail, n'a pas paru ce soir. (Agence Espagne)

(A SUIVRE)

Imprimé: 13, rue de l'Ancienne Comédie

Le gérant: Jean Fouquet